

# Revista Médica Hondureña

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

DIRECTOR

DR. SHIBLI M. CANAHUATI

ADMINISTRACION:

DR. JORGE A. VILLANUEVA

REDACCION

DR. JESÚS RIVERA H.

DR. CARLOS A DELGADO

DR. ALFREDO LEON GOMEZ

---

## Notas Editoriales

### *Discurso del Dr. Alejandro Zúniga L., Presidente de la Asociación Médica Hondureña durante el año 1960-1961*

Estimados Compañeros:

En acatamiento a los artículos contenidos en el Estatuto que rige nuestra Asociación, vengo a rendir ante esta Honorable Asamblea, el informe correspondiente a las actividades llevadas a cabo por la misma durante el período 1960-1961 en que tuve el honor de presidirla.

Al analizar sucintamente las actividades que se llevaron a cabo durante el lapso de un año de trabajo, me es grato comprobar el movimiento ascendente, la consolidación y progreso científico y espiritual de cada uno de sus asociados.

Por ello al lanzar una mirada retrospectiva a todo *un* año de labor, siento que la brillantez que pueda tener, no es la obra de unos cuántos, sino la obra de todos, que tenaz y gallardamente nos han dado respaldo, entusiasmo y esfuerzo.

La existencia de la Asociación Médica Hondureña se debe a la labor científica que desarrollan sus socios. Y ésta, año con año va superándose en número e importancia, presentándose trabajos dignas de ser oídos en cualquier agrupación médica.

En nombre de la Junta Directiva, mis más expresivas gracias para los compañeros que presentaron trabajo científico, con ellos han logrado aumentar el conocimiento de la patología nuestra y al mismo tiempo han dado su respaldo moral de vida a la Asociación cuya esencia misma de su existencia, es la labor científica.

Sería un error imperdonable al mencionar nuestro órgano oficial publicitario y no hacer honor a su dinámico Director Dr. Shibli M. Canahuati